

Declinan 52 postulantes en Michoacán

CÉSAR CABRERA
MORELIA

Por razones personales, 52 candidatos de los comicios judiciales han declinado en Michoacán, indicó Ignacio Hurtado Gómez, consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán.

“(Van) 52 con ratificación, 52

han declinado (...) Nadie nos ha expresado (alguna amenaza), aunque no hay una comunicación oficial, pero tampoco quisiera afirmar ese tipo de situaciones”, declaró

Añadió que se han promovido 12 quejas desde el inicio del proceso, las cuales van desde actos

anticipados de campaña o por presunto uso indebido de recursos públicos. Sin revelar nombres, comentó que se encuentran en fase de investigación para deslindar responsabilidades.

Por otra parte, Hurtado Gómez descartó problemas de presupuesto para hacer frente a la elección.

Recordó que en una primer fase recibieron 89 millones de pesos y posteriormente 60 millones. Actualmente, detalló, el instituto trabaja en el empaquetado, distribución y almacenamiento de la paquetería electoral a los comités distritales, cuyo avance es de 70 por ciento. ■